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 令和３年６月２４日（木）  場所 委員会室 

 ○出席委員 

    委員長       髙柳貴美代        委員        青木 淳子 

    副委員長      稗田美菜子        ……………………………………… 

    委員        古濱  薫        議長        青木  健 

     〃         藤江 竜三        副議長       藤田 貴裕 

     〃         柏木 洋志         

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

 ○出席説明員 

    市長        永見 理夫        政策経営部長    宮崎 宏一 

    副市長       竹内 光博        行政管理部長    藤崎 秀明 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

 ○議会事務局職員 

    議会事務局長    内藤 哲也        議会事務局次長補佐 佐藤 修平 

    議会事務局次長   古沢 一憲        議事係員      鰺坂 周平 

                             〃        伊形 美幸 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

 ○協議事項 

  ◎議長及び市長挨拶 

  議題１．追加議案（第４９号議案）及び動議の取扱いについて 

    ２．今後の日程について 
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午後７時開議 

○【髙柳貴美代委員長】 それでは、定足数に達しておりますので、議会運営委員会を開きます。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

◎議長及び市長挨拶 

○【髙柳貴美代委員長】 議題に入ります前に、議長及び市長より御挨拶をお願いいたします。初め

に、議長、お願いいたします。 

○【青木健議長】 こんばんは。着席のまま、失礼を致します。大変長時間にわたります審議でござ

いますが、どうぞよろしくお願いを致します。以上です。 

○【髙柳貴美代委員長】 ありがとうございました。 

 それでは、市長から御挨拶をお願いいたします。 

○【永見市長】 こんばんは。本日は貴重なお時間を頂き、議会運営委員会を開催していただき感謝

申し上げます。 

 また、国立市立学校給食センター整備運営事業に係る令和３年度国立市一般会計補正予算（第２

号）を御議決いただきまして、誠にありがとうございました。 

 追加議案として、国立市立学校給食センター整備運営事業に係る事業契約の締結についての契約案

件を提出させていただきました。お取扱いの御協議をよろしくお願い申し上げます。私からは以上で

ございます。よろしくお願いいたします。 

○【髙柳貴美代委員長】 ありがとうございました。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

議題１．追加議案（第４９号議案）及び動議の取扱いについて 

○【髙柳貴美代委員長】 議題１、追加議案（第49号議案）及び動議の取扱いについてに入ります。 

 市長の御挨拶にありましたとおり、追加議案として第49号議案国立市立学校給食センター整備運営

事業に係る事業契約の締結についての提出がありました。また、そこで柏木洋志議員外５名より、永

見市長に対し給料月額10％の削減を求める動議の提出がありました。 

 これらの取扱いについて、議会事務局より説明をお願いします。議会事務局長。 

○【内藤議会事務局長】 それでは、御説明を致します。追加議案及び動議でございますが、いずれ

も要件は整っております。本日の議事日程は終了しておりますので、議長発議により、直ちに追加議

事日程として登載することとなりますが、その登載順序につきまして御協議をお願いしたいと存じま

す。 

 次に、取扱いでございますが、追加議案は、提案説明、提案説明に対する大綱質疑を行った後、総

務文教委員会に付託する取扱いでお願いしたいと存じます。動議は、即決の扱いとなります。説明は

以上でございます。御協議のほどよろしくお願い申し上げます。 

○【髙柳貴美代委員長】 局長より説明がありました。ただいまの説明にありましたとおり、追加議

案及び動議の登載順、追加議案を先に審議するか、動議を先に審議するか、御協議いただきたいと存

じます。また、これらの取扱いについても、局長の説明のとおりでよろしいか御確認いただきたいと

存じます。 

 それでは、質疑、意見等を承ります。稗田委員。 

○【稗田美菜子委員】 まず、提出議案につきましては、提案説明と大綱質疑でよろしいかと思いま

す。出された動議については即決ということで了解と致しました。 
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 登載順ですけれども、動議につきましては即決であるということもありますし、動議であるという

ことも鑑みると、動議を先に登載していただいて、この動議の審議後に契約案件を登載するといった

形がよろしいのではないかと考えております。 

○【髙柳貴美代委員長】 ありがとうございます。取扱いについてはそれでいいということ、また、

動議を先にということでよろしいですか。 

○【稗田美菜子委員】 はい。 

○【古濱薫委員】 私も稗田委員と同じように、取扱いと順番について同じ意見です。 

○【髙柳貴美代委員長】 それでは、取扱いについてはこれでよいということで、動議を先に行うと

いうことでよろしいですか。 

○【古濱薫委員】 はい。 

○【柏木洋志委員】 私も他委員と同様にその順番、登載順でよいと思います。 

○【髙柳貴美代委員長】 取扱いについてはよろしいですか。 

○【柏木洋志委員】 同じく。 

○【髙柳貴美代委員長】 ありがとうございます。ほかにございますか。青木委員。 

○【青木淳子委員】 １点確認をさせていただきたいんですが、議会運営委員会では、これは一緒に

出されていますけれども、提出をされた時間的な順番とかというのは登載順に関係するのかお尋ねを

したいと思うんですけれども。 

○【髙柳貴美代委員長】 登載順に提出順が関係しているのか。議会事務局長、お願いします。 

○【内藤議会事務局長】 動議と提出議案でございますので、特段の先例でも決まりはないものです

から、議運の委員の皆様の御協議で決めていただければよろしいかと思います。以上でございます。 

○【髙柳貴美代委員長】 ありがとうございます。ほかにございますか。 

 今、確認なんですけれども、青木委員、取扱いについてはこのまま議会事務局長の説明のとおりで

よろしいですか。 

○【青木淳子委員】 はい、結構です。ありがとうございます。 

○【髙柳貴美代委員長】 藤江委員、いかがですか。 

○【藤江竜三委員】 僕は議会事務局長の説明のとおりで。 

○【髙柳貴美代委員長】 登載順は今、多くの方々が動議のほうを先にという御意見が多かったと思

いますけれども、いかがでしょうか。動議を先にということでよろしいでしょうか。いかがですか。

その件に関して御意見はいかがでしょうか。反対意見などございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 では、よろしいでしょうか。それでは、皆さん、登載順については、動議、追加議案の順として、

これらの取扱いは、先ほど局長の説明のとおりとすることに御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 それでは、御異議なしと認め、そのように決定を致します。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

議題２．今後の日程について 

○【髙柳貴美代委員長】 ただいま御確認いただきましたように、追加議案は委員会に付託される取

扱いとなりました。このことに伴い、議題２、今後の日程について御協議を頂きたいと存じます。 

 このことについて、議会事務局より説明をお願いいたします。議会事務局長。 
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○【内藤議会事務局長】 それでは、御説明を致します。議長より各会派と事前に調整を頂いており

ましたが、追加議案が委員会付託となりましたら、６月30日水曜日に総務文教委員会を開催していた

だき、７月５日月曜日に最終本会議の議事運営等を協議する議会運営委員会、７月７日水曜日に最終

本会議の開催をお願いしたいと存じます。説明は以上でございます。御協議のほどよろしくお願い申

し上げます。 

○【髙柳貴美代委員長】 局長より説明がありました。ただいまの説明に対して質疑、意見等を承り

ます。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 なければ、議会事務局長の説明のとおり決定を致します。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

○【髙柳貴美代委員長】 それでは、以上をもちまして議会運営委員会を散会と致します。お疲れさ

までございました。 

午後７時８分散会 
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    議 会 運 営 委 員 長       髙  柳  貴 美 代 


